

TOLUCA

Iniciaron campañas en medio de desconocimiento generalizado sobre elección judicial

La elección se llevará a cabo el domingo 1 de junio, candidatos y candidatas están en actividad proselitista

Karina Villanueva

El proceso electoral judicial en el Estado de México inició el 24 de abril, la jornada electoral será el 1 de junio, es decir, dentro de 36 días; sin embargo, un alto porcentaje de la población no tiene conocimiento claro sobre el mismo.

Para Paul Valdés Cervantes, director de Parámetro Investigación, es necesario que haya una mayor difusión del proceso electoral judicial, pues a poco más de un mes de la elección en la que se elegirán al titular de la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia, magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, magistraturas del Tribunal Superior de Justicia, y juezas y jueces de la entidad, no hay claridad al respecto.

Campañas ignoradas

“Sé que va a haber elecciones por lo que he visto en la televisión, pero la verdad no sé ni quienes son, no los conozco, a

ninguno”, comentó Rosa Hernández, ama de casa.

“Sí sé que habrá elección de jueces y juezas, sé que es el 1 de junio. Quiero ir a votar porque es un derecho y obligación que tenemos como ciudadanos, pero honestamente no tengo claro cómo votar, no sé cuántas boletas nos van a dar, si se votará igual que en las elecciones ordinarias o cómo es la dinámica”, compartió Alberto Mondragón, estudiante de la UAEMéx.

Hay quienes incluso desconocen la fecha de la elección, algunos otros han decidido que no van a asistir a las urnas.

“No sé ni me interesa. Si no voto por gobernadores y presidentes municipales, menos voy a votar por personas que no sé ni que hacen. De mi parte no tengo pensado ir a votar, es pérdida de tiempo, no lo considero importante”, compartió Alberto Chong, adulto mayor.

“Considero que en este tiempo de campañas debería haber mayor difusión, no sólo el llamado al voto, sino también una



Las campañas pasan desapercibidas para los ciudadanos

Plataforma “Conóceles”

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) dio a conocer la plataforma “Conóceles” para que la ciu-

dadanía consulte los nombres, cargos, trayectoria y propuestas de los candidatos; la misma está disponible desde el 24 de abril y hasta el 1 de junio, día de la elección.

explicación muy didáctica y puntual de los cargos a elegir y de cómo votar, algo entendible para todos”, dijo Ángeles Osorno, abogada.

Otro sector recriminó que a través de redes sociales han comenzado a recibir solicitudes de amistad de personas que están interesadas en un cargo de los que se ele-

girán.

“De repente te llegan las solicitudes de fulano, mengano, personas que ni conoces y quieren que votes por ellos. Ode otros que ya fueron rectores, procuradores, funcionarios públicos y no quieren soltar el hueso, ahí andan también queriendo el voto”, dijo Daniela Fabián, estudiante.